



## Sur la route !

publié le 18/12/2018

---

Bonjour !

Les enfants ont bien dormi cette nuit, ils ont pris le petit déjeuner et nous sommes en Alsace, près de Mulhouse.  
Bientôt en Allemagne ! Nous vous tenons au courant.

À bientôt !

LM.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**